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宇仁郷歴史資料館について 

播磨国風土記編纂 1300 年を記念して宇仁郷歴史資料館を開設し

ました。  

当地は、今からさかのぼること 1300年 （西暦 715年） 、朝廷の命

により編纂された播磨国風土記に賀毛郡雲潤里として登場します。 

賀毛郡は 12 の里から成り立ち、雲潤里は賀毛郡の北部に位置しま

す。その範囲は、現在の加西市宇仁郷と加東市の一部におよぶと考

えられています。その後、時を経て八王子神社の氏子園を元に、宇仁

郷が形成されました。 

21 世紀に生きる私たちは、世界有数の経済大国のもと豊かさを享

受していますが、先人たちが豊かさを求め連綿と築いてきた歴史の

延長線上に、今日があるのです。私たちの祖先が歩んだ宇仁郷の古

代から現代まで幾百千年を振り返り、郷土の歴史を多くの人たちに紹介して

いくことが現代に生きる私たちの使命だと考えております。 

宇仁郷歴史資料館が、子どもたちにとってふる里を知る教材となり人生の糧にして成長してくれることを期待

し、また、地域内外の人には宇仁郷を再認識していただく施設になればと思っております。 

当資料館の開設にあたっては、加西市教育委員会のご指導はもとより、兵庫県・加西市のご支援、地域の皆さん

のご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。             （宇仁郷歴史資料館） 

 

青野運動公苑の運営について 

青野運動公苑は昭和 62 年に兵庫県の土地信託事業でゴルフ場、テニスコート、レス

トランを運営していましたが、28年間の信託期間が終了し、平成 27年 12月から新たな

運営会社で再出発することになりました。これに伴い、10月 15日に兵庫県企業庁の松

原参事・小倉主幹、加西市役所の西岡部長・千石課長とともに運営会社のニホンターフ

メンテナンス株式会社（横浜市）の関連会社の小林社長（株式会社 清里丘の公園）が

宇仁郷まちづくり協議会にあいさつに見えられました。協議会からは稲木副会長と繁

田情報部会長が応対しました。 

今後 10 年間、青野運動公苑の管理運営をされますが、地域振興方策として、地元地

区コンペの開催、市民割引制度、近隣観光施設との連携ツアー、野球場をグラウンドゴ

ルフ場に利用できるよう芝グラウンドに整備、ホテル内で健康教室・健康増進事業の実

施など、地元へのサービスにも重点をおかれている様子でした。 

小林社長は地元山梨県でゴルフコース・リゾート施設・グラウンドゴルフコースも運営

されているようなので、常設の公認グラウンドゴルフコースを作って欲しいとの要望を

申し入れておきました。今後、宇仁郷まちづくり協議会とタイアップした事業も進めた

いと意欲満々に話されていました。                 （事務局） 
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ふれあい喫茶からのお知らせ 

11 月 28 日（土）と 29 日（日）の午前中、ふれあい

館において国正町の志方和子さんのミニチュアの

袢
はん

纏
てん

や小物等を展示する予定です。思い出に残る

古布で作られた大小さまざまな袢纏や、柿渋で染

められた蚊帳の壁掛けなども展示します。また小筆

教室の練習中の作品も何点か一緒に展示をします。 

お友達とのおしゃべりに花を咲かせ楽しいひと時をいかがですか。ちょっと美味しいサイフォンコーヒーとケーキ

を用意してお待ちしています。                         （ふれあい喫茶） 

 

旧宇仁幼稚園の整備作業をしました 

10 月 10 日（土）、子育て支援ボランティア 15 人が旧宇仁幼稚園の整備作業を行いました。朝 8 時前から、

草刈り機、移植ゴテ、ガンジキ、剪定鋏など、思い思いの道具を持って集まってきました。門扉の脇のキンモ

クセイが甘い香りを放つ中、花壇いっぱいに伸び広がっていたメランポジウムやオレンジコスモスなどの夏の

花を処分し、肥料を入れて土を耕し、宇仁花苗作り協力ボランティアが育てたパンジー、ビオラ、金魚草、ノ

ースポールと、宇仁郷まちづくり協議会がボランティアとして参加している加西市花と緑の協会が育てたパン

ジーと金魚草の苗約 500 株を花壇に植えました。また園庭では、伸びていた雑草を刈り取り、園全体がさっ

ぱりした姿を取り戻しました。 
 また、園舎の東側に背の高い楠が茂っていましたが、市が伐採してくれて花壇と教室の日当たりが良くなり

ました。 

 この日を境に旧宇仁幼稚園は一挙に秋～冬モードになりました。ボランティアの皆様、おつかれさまでした。 

                                                    （子育て支援センター） 

 

パソコン教室だより 
 8 月から始まった今年のパソコン教室も早や 3 ヶ月が経過してしまいま

した。今年はワードやエクセルの初級・中級の練習問題を教材として使用

していますが、中には難しい練習問題もあり、教室いっぱいの受講者の対

応に講師も走り回っています。 

 また、写真編集ソフトの使い方、動画や音楽のダウンロード、音楽 CD

の作成など、ワードやエクセル以外を希望される方もあり、聞き耳をたて

るだけでも勉強になっています。3 時間の授業時間はあっという間に過ぎ去り、もっと時間が欲しいというの

が実感ではないでしょうか。 

 今年は 11 月末までの開催です。受講したいけれどノートパソコンを持っていないという方も、来年度の開

催に向けて気軽に教室スタッフにご相談ください。              （パソコン教室） 

小筆教室受講風景 


